

Stütze des Betriebs geehrt

Schreinermeister Gustav Ziegler für 40 Jahre Treue mit Landesehrenurkunde ausgezeichnet

VON LUKAS HUBER

MÜHLACKER. Dass jemand über eine so lange Zeit in einem Betrieb arbeitet, komme äußerst selten vor, betont Oberbürgermeister Frank Schneider die Bedeutung des Dienstjubiläums von Gustav Ziegler, der seit 40 Jahren bei der Firma Heinzelmann GmbH in Mühlacker tätig ist. Deshalb hat der OB dem Schreinermeister am vergangenen Mittwoch im Namen von Ministerpräsident Winfried Kretschmann die Ehrenurkunde des Landes Baden-Württemberg überreicht. Bereits mit der Lehre zum Schreiner hatte der damals 16-Jährige bei dem Holzbauunternehmen begonnen. „Die einzige Zeit, in der er gefehlt hat, war, als er bei der Bundeswehr war“, scherzt Geschäftsführerin Ute Fleig.

Heute ist Gustav Ziegler 56, was den Oberbürgermeister verwundert: „Ihre Arbeit scheint sie fit zu halten. Man sieht es Ihnen nicht an, dass Sie schon so lange dabei sind.“ In dem Beruf hat Ziegler offenbar seine Berufung gefunden, denn er spricht von einem „Glücksgefühl, wenn man anspruchsvolle Arbeiten meistert, und die hinterher auch noch gut aussehen“. Sein erstes großes eigenes Projekt, erinnert sich der Schreinermeister, sei im Rathaus gewesen. „Wir haben dort vor etlichen Jahren die Schreinerarbeiten vorgenommen.“

Der Wert, den ein so erfahrener Mitarbeiter wie Gustav Ziegler mitbringe, sei nicht hoch genug einzuschätzen, findet Geschäftsführerin Ute Fleig. „Wir haben

acht Auszubildende in unserem Betrieb.“ Gerade die Jungen könnten von langjährigen Mitarbeitern handwerklich sehr viel lernen. Ziegler sei der vierte Mitarbeiter in den vergangenen zehn Jahren, der bei der Firma Heinzelmann das Jubiläum einer 40-jährigen Betriebszugehörigkeit feiere, berichtet Geschäftsführerin Ute Fleig. „Ich sehe das als gutes Zeichen und dass unsere Mitarbeiter zufrieden sind.“

Die Einschätzung der Chefin bestätigt Zimmermeister Oliver Klos, der ebenfalls ein Jubiläum feiert und betriebsintern für zehn Jahre Treue ausgezeichnet wurde. „Ich arbeite sehr gerne hier, mein Beruf macht mir viel Spaß.“ Das liege nicht nur an den Aufgaben, sondern auch zu einem beträchtlichen Teil am Betriebsklima. In früheren Stationen seiner Laufbahn sei das nicht immer der Fall gewesen.



Bürgermeister Frank Schneider (li.) überreicht dem langjährigen Mitarbeiter Gustav Ziegler (2. v. li.) die Ehrenurkunde des Landes Baden-Württemberg.
Foto: Huber